

## Reunión con el concejal Ignacio del Río Doce de febrero de 1998

Esta es la segunda reunión con la concejalia de urbanismo. En esta reunión, por petición del concejal, asiste Marisa de Castro, portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida.

Asistimos por parte del centro social Marga, Marta, Pep y Raúl. Por parte del consejo Jesús (Asociación La Guinda) y Cristina (AEDENAT). Nos recibe en primer lugar la consejera técnica del concejal Agustina García, que nos dice que el concejal se incorporará en breve.

Interviene Marisa de Castro diciendo que está en calidad de observadora.

Agustina, en su papel de consejera técnica, nos informa que las actuaciones sobre el Casino de la Reina empezarán "a la vuelta del verano" y se van a llevar a cabo tal cual están previstas (lo cual implica la demolición del edificio que actualmente okupamos). Hasta esa fecha el Ayuntamiento no tiene interés en desalojarnos, y para después "se pueden estudiar otras posibilidades (otro local), dependiendo de vuestras propuestas". En cuanto a la denuncia de Patrimonio, eso es asunto de Patrimonio. El Ayuntamiento puede pedir una moratoria en la ejecución de la sentencia, pero con ella en la mano para asegurar que en septiembre nos vamos (o nos echan).

Insistimos en la importancia que tiene para nosotros la retirada de la denuncia: no podemos estar criminalizados y al mismo tiempo en una mesa de negociación. La retirada de la denuncia sería un "gesto político de buena voluntad".

Llega el concejal con una gran sonrisa: "Me alegro muchísimo de estar aquí con vosotros, y de poder atenderos y escucharos".

El concejal nos da un mitin sobre las bonanzas del plan de rehabilitación. Insiste en la necesidad de la zona verde, de sacar los coches de las calles mediante la construcción de aparcamientos subvencionados para residentes: Ministriles, Agustín Lara y Cabestreros (no menciona el aparcamiento del Casino de la Reina). Incluso menciona la posibilidad de transporte colectivo en minibuses. Plantea como otro objetivo del plan, atraer a jóvenes universitarios (UNED y Carlos III). Y habla de lo que hasta ahora aparecía en el plan de rehabilitación como Centro de Día ubicado en el antiguo Asilo de Cigarreras, como "Centro Social Multidisciplinar", abierto tanto a ancianos como a emigrantes, etc. y en el que nosotros podríamos participar. El Concejal insiste en que estos proyectos sociales del plan de rehabilitación son "queridos por el 90% de la población de Lavapiés" (*sic*)

En este momento, La Guinda menciona que la Asociación de Vecinos La Corrala propone la permanencia del Laboratorio en la ubicación actual, que esta okupación forma ya parte del barrio y, por tanto, en qué medida no puede modificarse el plan de rehabilitación teniendo esto en consideración.

El tema es interrumpido por una intervención del Laboratorio en la que se plantea la necesidad de una valoración previa sobre el marco de diálogo, trayendo a colación el desalojo de la casa okupada de Salamanca 8 y las cargas policiales en la acción de protesta posterior en la Junta Municipal, hechos ocurridos el día anterior. Los okupantes de Salamanca 8 habían manifestado su voluntad de diálogo de la que el Ayuntamiento se desentendió, dejando que se cometieran arbitrariedades como la de un desalojo de vivienda sin fecha precisa (lo cual constituye un procedimiento irregular jurídicamente). Si se quiere un diálogo lo más rico y fructífero, cómo es posible que cosas como éstas ocurran. En este sentido valoramos muy negativamente lo sucedido y queremos clarificar en qué contexto se da este diálogo. Mostramos al concejal la noticia en El Mundo, lo cual le descolocó bastante.

Marisa de Castro interviene queriendo dejar claro que ha promovido la reunión para hablar exclusivamente del Laboratorio. El concejal pasa de todo, dice que no sabe nada y que valora nuestra voluntad de diálogo y "nuestra iniciativa en poner soluciones